

INVENTARIO DE VIDA

Desde que nací siempre fui un niño muy sano, mi sangre es O positivo, tuve mis vacunas respectivas cuando era niño.

Recibí una educación desde casa donde aprendí valores como ser tolerante, el amor, etc, debí cumplir con mis obligaciones y también obedecer a cosas que no debía hacer como portarme mal.

Estudie en el colegio integral sololateco a mis 3 años, luego en el colegio Montessori, mi básico en la UVG y bachillerato en el colegio Montessori nuevamente.

Yo no soy mucho de guardar algo con el recuerdo de alguien, pero guardo la cadena de oro que me dio mi abuelo

Un lugar que me gusta mucho es Monte Rico, estar en el mar y ver el amanecer es algo muy bonito. Otro lugar que me gusta mucho queda por Zacapa, el agua es tan fría y tan cristalina.

A mi me gusta de todo pero me gustan mucho las papas y patatas sin duda, como segundo lugar esta la pizza.